

*Je dois avoir 8-10 ans, jeune fille timide et idéaliste. Je ne sais pas d'où je viens, mais on rentre à la maison. Je suis en voiture avec Papa, devant ! Comme une grande, oui oui... Il ne fait pas beau, il pleut. Mais mes préoccupations sont bien loin du temps qu'il peut faire. On ne parle pas, pas besoin, on est juste bien. Je regarde les gouttes s'écraser sur le pare-brise. Quand tout à coup, plus rien ! Plus d'eau, plus de martèlement sur les vitres. Je regarde par la lunette arrière et je distingue cette marque sur la route, toute droite, horizontale !!! Du haut de mes 8-10 ans, je viens de découvrir l'endroit où s'arrête la pluie !!! C'est magique...*